

Ils fabriquent des panneaux en bois

L'entreprise Pic-bois Azur signalétique a été créée en 2002. Elle dépend de la maison mère en Savoie mais a sa propre autonomie. Son cœur de métier consiste à fabriquer des panneaux de signalisation en bois, comme on peut en voir quand on fait des randonnées. Mais l'entreprise a bien grandi depuis 10 ans. Elle s'est diversifiée dans le mobilier toujours en bois, comme les abribus ou les tables de pique-nique que l'on peut voir au bord des routes. Ses clients sont essentiellement des collectivités, comme les stations de ski.



L'équipe, gérée par Vincent Locatelli (au fond à droite) travaille sur la certification 14 001.

Un million d'euros de chiffre d'affaires en 2012

Pic-bois a fêté ses 10 ans en avril 2012 et en a profité pour inaugurer son nouveau site situé sur le chemin de Lira. « Ce nouvel outil de production est pour nous une vraie chance. Nous étions auparavant près du

Marché-gare dans des locaux très petits. Grâce à la mairie et à Bruno Gandon, l' élu au développement économique, nous avons pu racheter cet ancien bâtiment qui servait de local de stockage pour les services techniques de la ville », souligne Vincent Locatelli, le gérant du site. « En avril

201, nous avons donc tout transféré ici, après de gros travaux. »

Le nouveau local a permis à l'entreprise de passer un cap. L'activité a ainsi pu se développer grandement. Le chiffre d'affaires est ainsi passé de 800 000 € par an à un million d'euros en 2012. Il devrait être de 1 200 000

sur la projection 2013.

Ce bâtiment a été conçu en ateliers. Un sert à la menuiserie, un autre pour la machine à commande numérique qui sert pour les gravures et les découpes. Un troisième pôle concerne la peinture. De plus, un site de stockage couvert est à disposition. « Sur ce nou-

veau site, nous avons acheté des nouvelles machines pour un investissement de 80 000 euros. Une nouvelle va aussi arriver sur l'année 2013.

Dix salariés, dont trois fraîchement embauchés

Depuis ce transfert de site, pour faire face au développement de l'activité, trois embauches ont eu lieu. Un commercial et deux personnes en atelier. Ce qui porte à dix le nombre de salariés. L'entreprise a de plus une certification 14 001, signe de savoir-faire en terme d'environnement. Enfin, des panneaux solaires seront certainement posés sur les toits du site côté sud. Une autre bonne nouvelle pour cette société en essor est l'ouverture cette année de la rocade nord qui va passer juste à côté.

Olivier MUSELET

POUR EN SAVOIR PLUS

www.pic-bois.com